

Le Diairi à Ludwigsburg : trente ans de jumelage

Les membres de la chorale «*Le Diairi*» se sont rendus à Ludwigsburg pour une rencontre qui comptera dans les annales de leur jumelage avec l'orchestre HSL. Cette manifestation marquait en effet le 30e anniversaire du premier échange des deux groupes qui peuvent légitimement être comptés parmi les pionniers et surtout les plus fidèles artisans du jumelage entre Montbéliard et Ludwigsburg.

Trente ans de jumelage,

cela représente 26 rencontres faites alternativement en France et en Allemagne. Une somme considérable de souvenirs évoqués lors de la réception offerte par la municipalité de Ludwigsburg en présence de M. Schaffer, Burgmeister de la ville.

Souvenirs agréables de visites touristiques et amicales bien sûr, mais aussi de travail en commun puisque les deux groupes ont depuis longtemps décidé d'étudier et de pré-

senter régulièrement des oeuvres pour chœur et orchestre interprétées en commun.

Un voyage à Ludwigsburg ne se conçoit pas sans une partie touristique. Cette année, les Montbéliardais ont découvert les petits secrets historiques de la ville de Ludwigsburg au cours d'une visite guidée fort intéressante, qui leur permit également de faire connaissance avec le magnifique forum récemment inauguré.